

masyarakat untuk menampung dana dan digunakan untuk ibadah. Namun, koperasi ini hanya sebagai wadah, bukan berarti bisa menanggung biaya haji atau umroh terlebih dahulu supaya calon anggota bisa berangkat ke tanah suci.

Disamping itu KJKS Ben Iman juga bekerja sama dengan kampus STIEKHAD Ahmad Dahlan Lamongan, sehingga KJKS ini melayani para mahasiswa STIEKHAD yang melakukan pembayaran perkuliahan di KJKS Ben Iman. Dengan begitu pendapatan tabungan di KJKS ini bisa bertambah.

b. Deposito/Sijangka *muḍārabah*

Produk simpanan yang diperuntukkan bagi siapa saja, namun hanya dapat diambil sekali waktu saja. Dalam Sijangka *muḍārabah* minimal uang yang didepositkan sebesar Rp. 10.000.000,- (sepuluh juta rupiah), dengan perhitungan bagi hasil 40:60 untuk 6 bulan yang dikonversikan menjadi 0.8% dan untuk 12 bulan sebesar 50:50 dikonversikan menjadi 1%, dari prosentase konversi tersebut akan diberikan kepada nasabah setiap bulan 0.8% untuk deposito dengan jangka waktu 6 bulan dan 1% untuk deposito dengan jangka waktu 12 bulan secara konsisten. Dalam prinsip Sijangka *muḍārabah* deposan berkedudukan sebagai *ṣahibul māl* dan KJKS sebagai *muḍārib*. Konversi dari nisbah menjadi prosentase digunakan untuk mempermudah dan

L. Mekanisme Penentuan Bagi Hasil Sijangka *Muḍārabah*

Penentuan bagi hasil Simpanan Berjangka *muḍārabah* dibagi menjadi dua macam berdasarkan dengan lama jangka waktu simpanan. Dalam Sijangka *muḍārabah* minimal uang yang didepositkan sebesar Rp. 10.000.000,- (sepuluh juta rupiah), dengan perhitungan bagi hasil 60:40, 60 untuk *muḍārib* dan 40 untuk *ṣahibul māl*. Perhitungan tersebut digunakan untuk simpanan dengan jangka waktu 6 (enam) bulan yang dikonversikan menjadi 0.8% dan sebesar 50:50, 50 untuk *muḍārib* dan 50 untuk *ṣahibul māl*. Perhitungan tersebut digunakan untuk simpanan dengan jangka waktu 12 (dua belas) bulan dikonversikan menjadi 1%, dari prosentase konversi tersebut akan diberikan kepada nasabah setiap bulan 0.8% untuk deposito dengan jangka waktu 6 (enam) bulan dan 1% untuk deposito dengan jangka waktu 12 (dua belas) bulan secara konsisten, bagi hasil tersebut dihitung dari jumlah dana atau modal yang disimpan.

Misalnya calon anggota melakukan simpanan dengan jenis deposito dengan jangka waktu 6 bulan sebesar Rp. 10.000.000,- (sepuluh juta rupiah) maka dari Rp. 10.000.000,- (sepuluh juta rupiah) dikalikan bagi hasil 0,8 %, maka yang akan didapatkan oleh *ṣahibul māl* selama 6 (enam) bulan sebesar Rp. 80.000,- (delapan puluh ribu rupiah) per bulan, dan apabila menggunakan deposito dengan jangka waktu 12 bulan maka dari Rp. 10.000.000,- (sepuluh juta rupiah) dikalikan bagi hasil 1 %, maka yang akan didapatkan oleh *ṣahibul māl* selama 12 (dua belas) bulan sebesar sebesar Rp. 100.000,- (seratus ribu

